

Fármacos cubanos se expendrán en Chile



La Habana, 28 abr (RHC) Daniel Jadue, alcalde de Recoleta, comuna de Santiago de Chile, informó este 28 de abril, en la capital de su país, que la Asociación Chilena de Farmacias Populares (Archifap) firmó un convenio con Cuba en la Convención Internacional de Salud Pública efectuada en La Habana.

El funcionario explicó en un comunicado de prensa que mediante el acuerdo, la nación austral importará medicamentos para el Alzheimer y algunos tipos de cáncer que se venderán a bajo costo.

Junto a Jadue estuvieron en el evento los alcaldes de Puente Alto, Germán Codina; de Huechuraba, Carlos Cuadrado; y de Rauco, Enrique Olivares, quienes se reunieron con el Consorcio de Empresas Farmacéuticas Cubanas, y otros laboratorios, para cerrar las tratativas.

“Nuestra Asociación de Farmacias desde ahora se convierte en representante de los medicamentos y dispositivos médicos de Cuba que estaremos prontamente llevando a Chile”, comentó Jadue. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/161029-farmacos-cubanos-se-expenderan-en-chile>



Radio Habana Cuba